



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 230 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Rinden homenaje a Evelio Gaitán por su destacada labor

- Cesa en el cargo de Director del Archivo Regional de Cajamarca luego de 40 años de labor ininterrumpida.

Al son de las coplas del compositor Alejandro Ñontol, se amenizó el homenaje al Director del Archivo Regional de Cajamarca, Evelio Gaitán Pajares, por su cese en el cargo luego de 40 años de labor ininterrumpida, al servicio de la colectividad.

“He custodiado documentariamente el patrimonio de Cajamarca, ese acervo que está al servicio y disposición de los investigadores. Documentos desde 1584 hasta el 2011, que nos muestran una mirada muy personal de cómo fue el devenir de esta hermosa tierra”, dijo Gaitán.

Las instalaciones del Complejo Monumental Belén fueron el escenario ideal para el esta ceremonia protocolar, donde autoridades e integrantes de círculos académicos se reunieron para acompañar a Evelio en este ocasión tan especial.

Gaitán, destacado intelectual, quien recibiera la **Distinción a la Excelencia Guillermo Durand Flórez** por su destacada labor en el Archivo; no solo ha dedicado gran parte de su vida a catalogar la documentación histórica, periodística, notarial y ensayística producida en la Tierra del Cumbe, sino también ha publicado varias investigaciones. Evelio, es un referente en el mundo intelectual, un verdadero promotor de la cultura y ejemplo para futuros profesionales.

“Termina una etapa de mi vida, días muy gratos, alegrías y también días de dolor he pasado en ese archivo. La vida me dio esa inmensa oportunidad de trabajar y de servir a mis paisanos, de poder orientar a jóvenes generaciones en su labor académica, en poder producir algo de mis propias inquietudes”, expresó visiblemente emocionado Evelio Gaitán.

Dato

- El Archivo Regional de Cajamarca fue creado por resolución directoral INC N° 2028 del 18 de agosto de 1976.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de abril del 2019**

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA*